



## Mesa de Análisis / Ricardo Raphael (Periodista) y Sergio Aguayo (Analista político)

“Por supuesto que tiene algunos aspectos positivos, yo considero que la reducción, el financiamiento a los partidos zánganos que tenemos es saludable, pero en lo que más llama la atención y lo que va a ser el centro del debate es el misil que lanzan contra el Consejo Electoral del INE para intentar eliminarlo a todo y sustituirlo con 7, solamente 7 consejeros elegidos en votación popular. Llega tarde la propuesta, tal vez si la hubieran presentado hace 3 años hoy estaríamos hablando de otra manera, pero viene cuando es inevitable asociar esta propuesta con la campaña del Presidente y de Morena contra el Instituto Nacional Electoral, campaña que arreció, creció a raíz de la discusión sobre Félix Salgado Macedonio y su inhabilitación como candidato a gobernador”, señaló Sergio Aguayo.

“Desde mi punto de vista que lo más delicado es el planteamiento que se está haciendo para reducir la representación en el Congreso; es decir, el número de personas que representan a la población mexicana y desde luego que es muy atractivo escuchar como argumento que si así se procede se puede disminuir, creo que decía el Presidente, hasta 27 mil millones de pesos, entre 20 mil y 27 mil millones de pesos, entonces claro, yo puedo muy rápido ser interpelado por esta cifra para un país donde hacen falta recursos en tantas cosas, desde luego que una reducción de tanto dinero pues se antojo apetitoso, pero la siguiente pregunta que estoy obligado a hacerme es ¿si esa reducción afecta a la democracia en el país?”, expuso Ricardo Raphael.

<https://drive.google.com/file/d/1X3fibbE66w5Z9XcZEs6uVj2iujtoQv3G/view>